

Ludwigshafen,
20. September 2017

Seite 1 von 2

Pressemitteilung

Das Sprungbrett für die Karriere

Sprungbrett heißt die größte Ausbildungsmesse der Region, die jährlich in Ludwigshafen stattfindet. Wieder präsentieren sich acht Ausbildungsbetriebe aus der chemischen Industrie auf einem gemeinsamen Stand und informieren über knapp 20 verschiedene Berufe. Sie haben zwei Virtual-Reality-Brillen für einen realistischen Eindruck eines Arbeitsplatzes dabei.

Ludwigshafen. Am 22. und 23. September findet die Sprungbrett Ludwigshafen statt. Ab 09.00 Uhr morgen bis in den späten Nachmittag können sich Schülerinnen und Schüler über ihre beruflichen Möglichkeiten informieren. Dabei haben sie die Gelegenheit, unbekannte Unternehmen und Berufe kennen zu lernen – und direkt mit den Mitarbeitern und Auszubildenden dieser Betriebe zu sprechen.

Auf dem gemeinsamen Stand Nummer 145 stellen sich diese acht Ausbildungsbetriebe vor: AbbVie (Ludwigshafen), Grace (Worms), ICL (Ladenburg), Kurita (Ludwigshafen), Renolit (Worms), Südwest Lacke (Böhl-Iggelheim), Thor (Speyer) und Woellner (Ludwigshafen am Rhein).

Dadurch sind knapp 20 verschiedene Ausbildungsberufe und dualen Studiengänge auf einem Stand vertreten: neben den „den Klassikern“ wie Chemikant, Chemielaborant und Elektroniker bieten diese Betriebe auch duale Studiengänge in den Fächern Bio- und Pharmatechnik oder Wirtschaftsinformatik an.

Mit einer VR-Brille einen Eindruck vom Arbeitsplatz bekommen

Die Besucher können sich dank zweier Virtual-Reality-Brillen außerdem einen realistischen Eindruck von einem Arbeitsplatz in der Chemie machen: mehrere Industriebetriebe sind in 360-Grad-Aufnahmen auf einem echten Werksgelände abgebildet worden. Außerdem kann man einen virtuellen Rundgang durch einen Produktionsbetrieb machen.

Zeichen: 1.714 (inkl. Leerzeichen)

Hintergrundinformation:

Die Chemieverbände Rheinland-Pfalz sind eine Gemeinschaft des Arbeitgeberverbandes Chemie Rheinland-Pfalz e.V. und des Verbandes der Chemischen Industrie e.V. Landesverband Rheinland-Pfalz e.V. Sie vertreten die wirtschafts- und sozialpolitischen Interessen ihrer rund 180 Mitgliedsunternehmen. Mitglieder sind Unternehmen der chemischen Industrie oder chemienaher Ausrichtung mit Sitz in Rheinland-Pfalz.

Ein Ausbildungsfinder ist online abrufbar unter <https://m.elementare-vielfalt.de/ausbildungsfinder>

Hier gibt es Geschichten aus den Ausbildungsbetrieben auf dem Chemie-Blog: www.chemie-azubi.de

Fotos gibt es auf der Homepage der Sprungbrett: <http://sprungbrett-lu.de/>